

Arbeitgeberseite erneut herausgefordert!

16.03.2015

Protestmarsch am 16. März 2015 durch die Hamburger Innenstadt

Pünktlich zum Termin der nächsten Verhandlungsrunde am 16. März 2015 in Potsdam versammelten sich erneut mehrere tausend streikende Tarifbeschäftigte des öffentlichen Dienstes, sowie sich mit diesen solidarisch zeigende Beamte in der Hamburger Innenstadt, um vom Gänsemarkt vor das Curiohaus in der Rothenbaumchaussee zu ziehen. Mit von der Partie: Eine nicht zu übersehende Delegation von Mitgliedern des BDK, Landesverband Hamburg.

Die bei bestem Hamburger Frühlingwetter durchgeführte Arbeitskampfmaßnahme dürfte die Arbeitgeberseite bedeutsam herausgefordert haben, den Beschäftigten des öffentlichen Dienstes endlich ein verhandlungsfähiges Angebot auf die zentrale Forderung nach einer Erhöhung der Tabellenentgelte um 5,5 Prozent zu unterbreiten.

Schlagwörter

Hamburg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)